

Voici mon intervention à Paris, courte mais dense, [le 28 avril 2018](#), à propos de la lutte héroïque — et très emblématique — de Martine Donnette et Claude Diot contre les monstres criminels de la grande distribution (qui corrompent et désertifient le pays) :

J'y parle du livre de Martine, très émouvant :



Et puis du livre de Stéphanie, très important :



J'aurais dû y évoquer la chaîne Youtube de Martine, « En toute franchise », et son site web, auxquels il faut s'abonner pour rester bien au courant des luttes en cours :

<https://www.youtube.com/user/EnTouteFranchise>

<https://www.helloasso.com/associations/en-toute-franchise?banner=True>

Site où l'on peut lui donner de l'argent (1€ par mois, par exemple, ce serait formidable) :

<https://www.helloasso.com/associations/en-toute-franchise/formulaires/1>

Et je vous signale aussi un site important, [PASSEUR D'ALERTE](#), à consulter souvent et à aider aussi, qui regroupe toutes les nouvelles sur nos lanceurs d'alertes. C'est un travail de romain, ce site est précieux pour nous, il est complètement bénévole, c'est du dévouement pur et nous ne sommes pas assez nombreux à aider son animatrice, Caroline Chaumet-Delattre :



<https://passeurdalertes.org/>

Un grand merci aussi à la formidable équipe de [Nexus](#), merci au courage épatant de l'éditeur [Max Milo](#), merci à l'infatigable dévouement au bien commun de <https://youtu.be/JngNyfTbR4g>, merci à ceux qui nous accueillent malgré les calomnies, comme [Nancy et l'association Miguel Angel](#), et merci à tous les obscurs et dévoués qui aident les lanceurs d'alerte, chacun dans leur coin, du mieux qu'ils peuvent.

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :